

Apostolat de la Prière
— o —

Intention générale pour novembre 1909 : *L'acceptation de la douleur.*

Il faut, sans doute, essayer de détourner des autres et de nous les douleurs qui seraient l'effet de nos fautes et de nos imprudences. Mais, quoi que nous fassions, la douleur nous visitera. Comprendons alors qu'elle est le fruit et le châtement du péché : acceptons-la en esprit d'expiation et de réparation.

Comprendons aussi qu'elle est pour nous l'occasion d'exercer les plus belles vertus, d'acquérir les plus grands mérites, qu'elle nous est donc avantageuse : apprécions-la.

Comprendons enfin qu'elle nous fait ressembler à Notre-Seigneur, qu'elle nous permet de lui prouver notre amour : aimons-la. Quand elle vient, accueillons-la comme présentée par Dieu, et quand Dieu nous éprouve, sachons dire : FIAT !

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR NOVEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens voient dans toute douleur une parcelle de votre croix, envoyée par votre amour.

Résolution apostolique : Dans la douleur, je songerai que Dieu m'aime, qu'il me regarde et qu'il m'attend.

S. G. Mgr l'Archevêque
— o —

Jeudi, le 28 octobre, était le 21^e anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque. Bien que les travaux du Concile aient empêché la célébration extérieure de cette fête, cependant la présence à Québec de tout le corps épiscopal du Canada a suffi pour lui donner un cachet exceptionnel de solennité. C'est donc en union avec tous ces pontifes et ces prélats que, cette année, le clergé et les fidèles du diocèse ont adressé au Ciel leurs meilleurs vœux, en faveur du vénérable Chef de l'Eglise de Québec.